



Javier Fesser y Luis Manso charlan hoy sobre 'Campeones' en la sala Máxima

IDEAL

GRANADA. El FOMAG (Foro de la Magdalena) y la Universidad de Granada organizan conjuntamente un encuentro con Javier Fesser y Luis Manso, director y productor de la película 'Campeones', hoy a las 19.00 horas, en la sala Máxima del Espacio V Centenario (antigua Facultad de Medicina), en el marco del programa del Diploma de Formación en Inclusión Social y Laboral de Jóvenes con Discapacidad Intelectual, título propio de la UGR, financiado por el Fondo Social Europeo y Fundación ONCE.



En el encuentro participarán los 19 jóvenes con discapacidad intelectual que durante este curso han cursado diferentes asignaturas impartidas por profesorado universitario y que ahora están realizando la fase de practicum en empresas granadinas dentro del programa del Diploma de Formación en Inclusión Social y Laboral de Jóvenes con Discapacidad Intelectual.

'Campeones'

Contará con la participación de la rectora, Pilar Aranda; Martín Domingo, abogado, presidente de FOMAG -institución que ha promovido y gestionado la presencia hoy en Granada de Javier Fesser y Luis Manso-, y Esperanza Alcaín, directora del Secretariado para la Inclusión y la Diversidad de la UGR.

Javier Fesser y Luis Manso acercarán al público detalles sobre 'Campeones', una «comedia muy seria» sobre un equipo de baloncesto muy especial, interpretado por actores sin experiencia, que, en dos horas de sonrisas y lágrimas, desmonta todos los mitos y prejuicios sobre la discapacidad intelectual.